

Sub 15 femenina de vóley del Cordillera campeona del 'Marcelino Champagnat'

• **Derrotaron en la final a la Selección Nacional, que refuerza el trabajo pensando en los Regionales Escolares.-**

Siguen los excelentes resultados para el vóley del **Liceo Bicentenario Cordillera**, puesto que este lunes la Sub-15 femenina se quedó con el torneo '**Marcelino Champagnat**' del Colegio Marista de San Fernando, donde además de este nuevo trofeo a las vitrinas, derrotaron nada más ni nada menos que a la Selección Chilena Sub-15 en la final, por un marcador de 2-1, imponiéndose por 16-14 en el tercer set.

Dejando en el camino al Marista de San Fernando, al Colegio Inglés de Talca y llevándose la final, las dirigidas por **Eduardo Chávez** mantienen el buen nivel de juego, pensando ya en lo que será la semifinal del Regional Escolar el 13 de agosto, una eventual final el 29 de agosto. Con ello, el objetivo es ir por el Nacional Escolar y posterior Sudamericano.

Eduardo Chávez, profesor de Educa-

ción Física y entrenador de Vóley del Liceo Bicentenario Cordillera, entregó detalles de la obtención de un nuevo título, que incluyó victoria sobre la Selección Chilena de la categoría. «*Estuvimos compitiendo en el torneo 'Marcelino Champagnat' del Colegio Marista de San Fernando este lunes 5, y la característica importante de este torneo era que participaba la Selección Nacional Sub 15, que era la categoría del torneo.*

«*Bueno, llegamos a la final y jugamos la final con la Selección Nacional, y afortunadamente para nosotros como colegio, como comuna, como educación municipal nos fue bien, porque le ganamos a la Selección Chilena de la categoría Sub 15, jugamos muy buen vóley y eso nos tiene muy contentos y muy conformes en la preparación que estamos haciendo para*



La Sub 15 femenina de vóley obtuvo el título del torneo Marcelino Champagnat.

el Regional Escolar y eventualmente la posible participación en el Nacional Escolar de octubre próximo», indicó.

Respecto a este buen nivel de juego y los escollos que debieron dejar en el camino, Chávez explicó que «*le ganamos al local, al instituto San Fernando Marista, le ganamos al Colegio Inglés de Talca y jugamos la final con la Selección Nacional, donde ganamos el partido dos sets a uno, muy disputado, muy apretado el resultado. Ganamos 16-14 en el tercer set y como te comentaba, mostrando muy buen nivel técnico y de competencia de nuestras niñas, que un poco está confirmando lo que hemos esta-*

do haciendo en la preparación del equipo escolar», añadió.

En esta misma línea, una de las jugadoras sanfelipeñas fue la destacada de este torneo. «*La mejor jugadora del torneo fue Mía Badilla Morales, jugadora nuestra también. Ella en el último Nacional Escolar el año pasado, fue elegida la mejor jugadora de Chile y en esta oportunidad fue elegida o electa, la Mejor Jugadora del Torneo, que no es menor, habiendo en el otro equipo seleccionadas chilenas, y que una jugadora de nuestro colegio sea elegida la mejor, la verdad también es muy positivo»,* destacó el entrenador.

Ya en el final,

Eduardo Chávez se refirió a los desafíos que quedan por delante, asomando ya el Regional Escolar. «*Dentro de la preparación estamos viendo este fin de semana nuevamente, nos vamos a Concepción a jugar la Liga Nacional de Menores, la categoría Sub 15 (...)*También tenemos un torneo, los torneos que están marcados en el aniversario de la comuna, el 23, 24 y 25 de agosto acá en San Felipe en la categoría Sub 14, donde van a venir seis equipos de muy buen nivel nacional y las fechas específicas del regional escolar es el 13 de agosto, que nos toca jugar semifinales porque entramos directo a la fase de se-

mifinal por haber sido campeones el año pasado, y eventualmente, si ganamos, jugaríamos la final regional el 29 de agosto próximo.

«*Ahí estamos pensando en el nacional que se juega del 6 al 12 de octubre y eso es clasificatorio para el Sudamericano que se va a jugar en Colombia este año. Así que estamos ahí muy concentrados en esa preparación que es un poco lo más importante para nosotros. Nosotros somos colegios, somos club deportivo, claramente participamos en la Liga Nacional de Menores y tenemos participación como club, pero el objetivo fundamental para nosotros siempre ha sido el Nacional Escolar»,* cerró.